
 
 

令和７年度 栄小学校教職員紹介 
 今年度、転入した職員を加えた以下の職員で、令和７年度の教育活動を進めてまいります。ど

うぞ、よろしくお願いいたします（転入職員につきましては、裏面をごらんください）。 

（※）ＳＴ教員とは、北海道教育委員会が進めている「新しいかたちの学びの授業力向上推進事業」を踏まえ、本校に派遣されている教

員のことをいいます。本校では、児童の学力の向上を目指し、ＳＴ教員と本校教員とで、授業力の向上や学校全体の授業改善に向けて

研究に取り組んでおります。 

 

始業式の時にお話ししたこと    

 

 

在校生の皆さんは、久しぶりの登校ということや新

しい学年・学級、新しい出会いの日ということもあり、

大変緊張し疲れた一日だったと思います。しかし、そ

のような様子を感じさせることなく、着任式や始業式、

入学式と、しっかり式に臨んでいたのは立派でした。 

始業式の時には、４月７日(月)の６年生の準備登

校へのお礼を伝えた後、児童の皆さんに今年度の合

い言葉は“みんなヒーローになろう”であることを伝え

ました。その際、ヒーローとは“始めから頭が良い人

や力がある人、運動ができる人のことではなく、苦手

でも、今できなくても、一生懸命に取り組みやり遂げ

ようと努力する人

のことである”と話

しました。その上

で、“色々なヒーロ

ーになってほしい”

と伝えました。 

今後は、合い言葉を踏まえ、それぞれの学年や学

級において、具体的な目標を立て、実現に向けて教

育活動を進めてまいりますので、ご承知おきください。 

保護者の皆様、地域の皆様、今後とも、ご理解、ご

協力の方、どうぞよろしくお願いいたします。 

楽しいと思える学校、充実感のある学校、誇りに思える学校を目指して 
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１年生の取組から～Sakae HEROｓ 

 1年生は、毎日元気に登校して、早く学校に慣れる

よう、一生懸命に取り組んでいます。入学式の式辞

でのお願いを守り、きちんと椅子に座り、しっかり話

を聞こうとしている姿が大変素晴らしいです。 

 

①交通安全教室 
 ４月１０日（木）に交通ルールや歩行マナーなどを

学ぶ、交通安全教室がありました。１年生の皆さん

は、指導員さんの話を聞き、学校の周りの歩道を歩

く練習を行いました。 

 

②おび学～給食が始まるよ 
 ４月１５日（火）に１年生の給食がスタートしました

が、給食の前に、栄養教諭の三津田先生から、給食

時の準備の仕方や食べる時のルールやマナーにつ

いて学びました。１年生の皆さんは話をしっかり聞い

たり、質問に積極的に答えたりしていました。 

 

③給食準備～いただきます 
 自分でエプロン等の準備をした後、給食のメニュ

ーを確認して、いただきますをしました。 

 このたび、５名の職員が本校に転入いたし

ました。今後、５名の職員に対しまして、ご理

解、ご支援を賜りますよう、よろしくお願いい

たします。 
 

新川 和範 校長 
帯広市立明和小学校より参りまし

た。栄小学校では、かつて教頭職でお

世話になりましたので、９年ぶりに戻

ってきたことになります。 

再び栄小の児童や保護者の皆様、地域の皆様と関

わりをもたせていただけるご縁に感謝しながら、全

力で教育活動を進めていきたいと思っておりますの

で、どうぞよろしくお願いいたします。 
 

横田 陽子 教諭 
 鹿追町立笹川小学校より異動にな

りました。児童数も職員数も格段に多

い栄小に来て圧倒されておりますが、

子ども達がとても可愛いと聞き、出会

うのを楽しみにしていました。 

栄小のあたたかい雰囲気を大切にしながら子ども

達とたくさん笑える日々を作りたいと思いますので

お力をお貸しください。よろしくお願いいたします。 
 

扇  有美 教諭 
 校区隣、北栄小学校より異動してき

ました。子ども達と関わることが大好

きです。何より子ども達からパワーを

もらって、元気に明るく学校生活を送

ることが楽しみです。保護者の皆様と

もつながりあいながら、よりよい環境をつくってい

きたいです。どうぞよろしくお願いいたします。 
 

中原 拓也 教諭 
 帯広市立若葉小学校より異動にな

りました。栄小学校の子ども達との出

会いにワクワクしていました。お子さ

ん達が新しい環境に慣れていけるよ

う、保護者の皆様と一緒にお子さんの

成長を見守り、サポートしていければと思っており

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 
 

 

渡邉 佳子 配膳員 
 児童の皆さんの給食の配膳を担当

させていただくことになりました。 

皆さんが楽しみにしている給食。

好きな物も嫌いな物もきっとあるか

と思いますが、たくさん食べて大き

くなってください。 

給食配膳員として、皆さんのサポートをしていき

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 


